

新型コロナ対策

「桜」疑惑

カジノ汚職

9条改憲

消費税増税

安倍政治終わりに!!

「さくら疑惑」「カジノ汚職」…どの問題でもまともな説明責任を果たさないばかりか、場当たり的、強権的な新型コロナ対策で混乱を拡大する安倍政権。市民と野党の共闘で一刻も早く退陣に追い込みましょう。



広島市議団とコロナ対策での混乱を調査する大平氏

新型コロナ対策

安倍首相の独断で
不安と混乱…

国民の暮らしと営業まもれ

安倍首相の新型コロナ対策は、検査体制の不備や、根拠も示さず小中高校の一斉休校を打ち出すなど、場当たり的—給食の食材問題や学童保育の開設、保護者の休業補償など、不安と混乱が…。

大平喜信前衆院議員をはじめ日本共産党は、保護者や学校現場の声を行政にとどけ、教室や校庭の開放、学等保育への支援、自営業やフリーランスの保護者への休業補償などを実現してきました。

新型コロナ感染に関連した困りごとがあればお聞かせください。

メールアドレス

jcp-chu@mx36.tiki.ne.jp



日本共産党

前衆議院議員（比例中国・名簿登載予定者）

公選法違反 秘書らを逮捕

河井夫妻は議員辞職を

自民党の河井案里参院議員（広島選挙区）と河井克行前法相（参院広島3区）夫妻は、昨年7月の参院選で、車上運動員に公職選挙法の規定を超える日当を支払った疑いで秘書らが逮捕されたにもかかわらず、説明責任を果たしていません。安倍首相の責任も問われます。（写真は3月7日に「ただす会」がおこなった街頭宣伝行動）

大平 喜信
よしのぶ

おおひら・よしのぶ
【略歴】1978年広島市出身。広島市立舟入高等学校卒、広島大学学校教育学部卒。日本民主青年同盟広島県委員長など歴任。2014年12月の総選挙で初当選。衆議院議員1期（文部科学委員、災害対策特別委員、憲法審査会委員）、議席奪還を期す。現在、党中央委員。広島県府中町在住。家族は妻と一男。

大平 喜信の東奔西走

●大平喜信前衆院議員は2月27日、小松泰信岡大名誉教授の案内でJA岡山などを訪問し、岡信明理事長らと懇談。家族農業の大切さで意見が一致しました。●3月9日に訪れた広島県廿日市市宮島町では、懇談した大聖院の吉田大裕副住職(29)がお経も遮る米軍機の騒音を告発。（写真）



大平喜信
いきいきニュース

制度解説

衆院比例代表は「日本共産党」と政党名で

候補者名では無効

2020年3月20日 No.8

〒703-8288 岡山市中区赤坂本町1-31 日本共産党国会議員団中国ブロック事務所